



BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Manado Post (Media Online)

Jum'at, 21 Juni 2024

Momentum Idul Adha 1445 Hijriah, BPK RI Salurkan Ratusan Paket Sembako dan Hewan Kurban untuk Korban Terdampak Gunung Ruang



MANADOPOST.ID- Sebagai salah satu Lembaga Tinggi Negara, Badan Pemeriksa Keuangan Republik Indonesia (BPK RI) tidak hanya menjalankan tugas dan fungsinya dalam memeriksa pengelolaan dan pertanggungjawaban keuangan negara. Tetapi juga melaksanakan aksi sosial sebagai bentuk kepedulian terhadap sesama.

Seperti yang dilakukan pada Rabu (19/6) lalu. Dimana, BPK Perwakilan Sulawesi Utara (Sulut) bekerja sama dengan BPK Pusat mengadakan kegiatan 'BPK Peduli' dalam rangka merayakan Hari Raya Idul Adha 1445 H.

Pada kegiatan ini, BPK RI menyalurkan bantuan Paket Sembako dan Daging Qurban untuk warga terdampak Erupsi Gunung Ruang.

Kepala BPK Perwakilan Sulut Arief Fadillah menyebutkan ada 156 Paket Sembako dan daging kurban yang diserahkan untuk warga terdampak Gunung Ruang. Baik warga pengungsi yang tinggal di Rusunawa Sagerat Kota Bitung maupun di Pineleng Kota Manado.

Selain itu, lanjutnya ada 115 Paket Sembako dikirim untuk disalurkan kepada Warga di Tagulandang Kabupaten Sitaro.

"Salam hormat, salam sayang dari Pimpinan kami di Jakarta, semoga bantuan ini dapat sedikit meringankan beban para warga terdampak", ungkapnya.

Adapun bantuan daging kurban yang disalurkan berasal dari Ketua BPK RI Isma Yatun yang menyembelih dua ekor sapi di Kantor BPK Sulut.

Bantuan BPK RI ini pun mendapatkan sambutan baik dari Pemerintah Kabupaten Sitaro.



BADAN PEMERIKSA KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA
PERWAKILAN PROVINSI SULAWESI UTARA
Sub Bagian Humas dan TU Kepala Perwakilan

Penjabat Bupati Sitaro Joi Eltiano Bernadin Oroh melalui Sekretaris BPBD Sitaro Theo Umbas mengucapkan terima kasih atas bantuan yang diberikan oleh BPK RI.

"Terima kasih, bantuan ini akan kami salurkan dengan baik," tukasnya.

Turut hadir dalam kegiatan ini Kepala Sekretariat Perwakilan, Muhammad Hidayat, Kepala Subauditorat Sulut II, Nurendro Adi Kusumo, Kepala Subbagian Humas dan TU Kalan, M. Rizky Ramadhana, serta Kepala Dinas Pangan dan Pertanian Kabupaten Sitaro, Richard Sasombo.